

Exhorta gobierno de Cuba agilizar recuperación tras paso de Eta



Pinar del Río, 14 nov (RHC) El viceprimer ministro cubano, Jorge Luis Tapia, llamó hoy a actuar con celeridad en la recuperación tras el paso de la tormenta tropical Eta, que provocó cuantiosos daños en el territorio más occidental del país.

Es preciso laborar de manera coordinada, recuperar cultivos y retomar las siembras agrícolas, detenidas como consecuencia de las inundaciones dejadas por las intensas lluvias, dijo.

Autoridades locales confirmaron las afectaciones a la rama agropecuaria, la cual reporta estragos en 4 mil 653 hectáreas de cultivos varios, de las cuales mil 711 se consideran totalmente perdidas, según datos preliminares.

El delegado territorial de la agricultura, Víctor Fidel Hernández, agregó que los mayores perjuicios están en las viandas, granos y el tabaco, cultivo que aporta cerca del 70% a la producción nacional.

Precisó que en los municipios de Mantua, Guane, Viñales, Pinar del Río, Consolación del Sur y San Luis se agrupan las mayores pérdidas.

La vivienda y la red de acueducto que garantiza el agua a la población también reportan daños, mientras que el 99% del servicio eléctrico ya está restablecido.

Tapia encabezó una visita gubernamental que integraron, además, el jefe del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil, general de división Ramón Pardo, y otros directivos.

En intercambio con autoridades locales, Pardo destacó la objetividad de cada medida adoptada para proteger a las personas y los bienes de la economía, así como la disciplina de los lugareños que condujo a no reportar la pérdida de vidas humanas.

La comitiva recorrió estructuras agrícolas y dialogó con productores, entre quienes apreciaron un alto espíritu de recuperación y conocieron de las acciones sanitarias que acomete el occidental territorio para detener el rebrote de la Covid-19, que ubica a la provincia entre las de mayor incidencia en el país.
(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/239731-exhorta-gobierno-de-cuba-agilizar-recuperacion-tras-paso-de-eta>



Radio Habana Cuba